
10月後半分なのですが、ずれ込んでしまいました。失敗失敗。

教育研修部のみならず、多くの人に関わりある医師臨床研修マッチング協議会の結果が先週木曜日

に発表となりました。

当院の定員は県から指定された8名ですが、選考試験には40名以上の応募者がありました。

選考結果からリストを提出しましたが、幸いに定員全員のマッチングが決まりました。

今年も本州は北端から南端まで、さらに昨年に引き続いて全員違う大学出身となり、いろいろなと

ころで過ごしてきた皆さんが横浜に集まって研修してくれることとなりました。当院の選考では重

要と考えている多様な研修医が集まる事が今年も実現できてうれしい限りです。

翌日に山梨大学の研修管理委員会に出席、当院では例年1年目に同大学からの研修医を受け入れて

おり、そのたすき掛けプログラムを選んだ学生さん10名と面談しました

東京、静岡、長野、神奈川から7病院が集まって面談しましたが、皆さん山梨県出身で一度は外に

出てみたい、という希望がありました。
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全体的に山梨大学出身者で研修医が占められて

いるので、当院で1年間の研修をするのはいろ

いろな背景の仲間と過ごす良い機会かもしれま

せん。

皆さん、来年会えるのを楽しみにしていますよ。

山梨まで車で行きましたが、赤石山脈は雪化粧に。秋も深まってきましたね。


